



Achtsamkeit

Der Newsletter für den September trug schon den Titel „**Radikale Wirklichkeitsveränderung**“, doch die Geistige Welt hielt mich zurück, es war noch nicht soweit. Nicht das erste Mal in diesem Jahr hieß es aus der Geistigen Welt, nicht vor der Zeit den nächsten Newsletter zu schreiben, weshalb von mir im September, wie schon im Juni, kein Newsletter erschienen ist.

Radikale Wirklichkeitsveränderung ist ein Prozess aus dem Hawaiianischen Schamanismus Huna. Dieser Prozess ist besonders dann wirksam, wenn Frau / Mann von was und wie auch immer „die Schnauze voll hat“. Dieser Gemütszustand steuert auf einen noch nicht genauer fassbaren Gipfel zu. Es wird sich anders lösen, als noch im September von mir vermutet. Wahrscheinlich in die Richtung, wie von mir im Newsletter für den Oktober angesprochen. Lassen wir uns überraschen.

Jedenfalls werde ich noch in diesem Jahr ein Huna-Seminar zur **radikale Wirklichkeitsveränderung** ausschreiben. Vermutlich in Wien und Salzburg. Wenn es dann soweit ist: Ein genialer Prozess ganz auf der Höhe der Zeit!

Herzensgrüße, Ortlieb, im Oktober 2020

Quellenhinweis: sunrise-4452937 Bild von Mandy Selig auf Pixabay. Das Bild steht dort frei zur Verfügung.